

Medienmitteilung

FDP Stans nominiert Joe Christen als bisherigen Regierungsratskandidaten

Anlässlich ihrer Generalversammlung vom Donnerstag den 18. November hat die FDP Stans, neben der Behandlung der statutarischen Geschäfte, auch die Nomination für die bevorstehenden Regierungswahlen vom 13. März vorgenommen. Zuhanden der Kantonalpartei hat die Versammlung unter grossem Applaus den bisherigen Regierungsrat Joe Christen für eine weitere Amtsperiode nominert.

Joe Christen führt seit seiner Wahl 2018 die Landwirtschafts- und Umweltdirektion. Er hat in den letzten dreieinhalb Jahren mit seinen Mitarbeitern bereits wichtige Projekte abgeschlossen oder auf den Weg gebracht. In näherer Zukunft kommen auf seine Direktion grosse Herausforderungen auch im Zusammenhang mit der Klimaveränderung zu.

Die FDP Stans freut sich, mit Joe Christen einen hervorragend vernetzten Macher und bereits etablierten Regierungsrat für eine weitere Amtsperiode vorschlagen zu dürfen.

Stans, Mitte November 2021

Bemerkung an die Redaktion:

Für Fragen steht Ihnen Guido Infanger (079 745 91 27) gerne zur Verfügung